

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai variabel independen *Current Ratio (CR)* dan *Debt To Asset Ratio (DAR)* terhadap variabel dependen *Net Profit Margin (NPM)* pada Perusahaan yang terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) Studi di PT. Berlina, Tbk Periode 2013-2022 sebagai berikut:

1. *Current Ratio (CR)* secara parsial positif tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin (NPM)* pada PT. Berlina, Tbk dengan nilai koefisien determinasi sebesar 33.3% sedangkan sisanya 66,7% dipengaruhi oleh faktor lain. Hal ini berarti secara parsial, *Current Ratio (CR)* memberikan kontribusi sebesar 33.3% terhadap *Net Profit Margin (NPM)*. Dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $1,999 < 2,306$ sehingga H_0 diterima dan H_a ditolak.
2. *Debt To Asset Ratio (DAR)* secara parsial positif tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin (NPM)* pada PT. Berlina, Tbk dengan nilai koefisien determinasi sebesar 5,66% Sedangkan sisanya sebesar 94,34% dipengaruhi oleh faktor lain. Hal ini berarti secara parsial, *Debt To Asset Ratio (DAR)* memberikan kontribusi sebesar 5,66% terhadap *Net Profit Margin (NPM)*. Dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $0,693 < 2,306$ sehingga H_0 diterima dan H_a ditolak.

3. *Current Ratio (CR)* dan *Debt To Asset Ratio (DAR)* secara simultan positif tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin (NPM)* pada PT. Berlina, Tbk. Dengan nilai koefisien determinasi 50,2%, Sedangkan sisanya sebesar 49,8% dipengaruhi oleh faktor lain. Hal ini berarti secara simultan *Current Ratio (CR)* dan *Debt To Asset Ratio (DAR)* memberikan kontribusi 50,2% terhadap *Net Profit Margin (NPM)*. Dengan nilai $F_{hitung} < F_{tabel}$ yaitu $3,531 < 4,74$, sehingga H_0 diterima dan H_a ditolak.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian, penulis memberikan beberapa saran dan masukan yang bermanfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan sebagai tambahan literatur bagi kepentingan manajemen terkait pengaruh *Current Ratio (CR)* dan *Debt To Asset Ratio (DAR)* terhadap *Net Profit Margin (NPM)* dan adapun saran tersebut diantaranya sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan

Perusahaan diharap mampu mempertahankan dan meningkatkan efektivitas dalam hal pengelolaan aktiva. Serta Perusahaan diharap mampu perlu memperhatikan peningkatan *Current Ratio* dan *Debt To Asset Ratio* untuk meningkatkan dan memperbaiki *Net Profit Margin* perusahaan dimasa akan datang, sehingga dapat menambah laba serta menarik lebih banyak investor.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, penulis menyarankan menambahkan faktor-faktor lain di luar *Current Ratio (CR)* dan *Debt To Asset Ratio (DAR)*, karena masih

banyak faktor-faktor internal dan eksternal lainnya di luar penelitian ini yang dapat mempengaruhi *Net Profit Margin (NPM)*. Selain itu, dapat menggunakan jumlah sampel periode untuk meningkatkan kualitas penelitian

3. Bagi Investor

Bagi investor yang akan melakukan investasi disarankan dapat terlebih dahulu memperhatikan kemampuan perusahaan tersebut dalam menghasilkan profit serta dapat memahami perubahan masing-masing rasio keuangan pada laporan keuangan yang disediakan perusahaan.

